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Einreicher:
Fraktion DIE aNDERE

Betreff:
Engagement des Oberbürgermeisters für den Erhalt der Landesmittel für Integration

Erstellungsdatum: 28.10.2021
Freigabedatum:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Auf der Landesebene wird gerade über die Abschaffung des Integrationsbudgets und über eine 
Kürzung der Landesmittel für Migrationssozialarbeit diskutiert. Auch in Potsdam würden damit 
erhebliche finanzielle Mittel wegbrechen, die für unverzichtbare Angebote der Integration benötigt 
werden

Inzwischen wurde auch eine Online-Petition gestartet, um die Kürzungspläne noch zu stoppen.

https://www.openpetition.de/petition/online/staerken-statt-streichen-integration-gibt-es-nicht-zum-
spartarif-2

Wir fragen den Oberbürgermeister:

Welche Aktivitäten hat der Oberbürgermeister bereits unternommen, um beim Land auf eine 
Weiterführung der Förderprogramme hinzuwirken?
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